



ALEJANDRO CRUZ FLORES

FIRMÓ SHEINBAUM EL DOCUMENTO DE ADHESIÓN

El Gobierno de la Ciudad de México se sumó al Compromiso Global por la Nueva Economía de los Plásticos del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), en el que se compromete a impulsar la desaparición de los envases de un sólo uso para 2025.

La titular del Ejecutivo local, Claudia Sheinbaum Pardo, firmó el documento de adhesión a la iniciativa, en la que participan más de mil gobiernos, empresas y organizaciones civiles, y hoy se dará a conocer oficialmente en París, Francia, en el contexto de las negociaciones de los estados miembros de Naciones Unidas en busca de un acuerdo para controlar la contaminación por plástico.

Destacó que con el programa Basura Cero que impulsa su gobierno se ha disminuido 25 por ciento la cantidad de residuos sólidos enviados a rellenos sanitarios, al pasar de 8 mil 200 a 6 mil 500 toneladas diarias.

Acompañada del coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en México, Peter Grohmann, y la representante del PNUMA en el país, Dolores Barrientos Alemán, agregó que con la ley para la eliminación de plásticos de un sólo uso se han reducido 621 toneladas anuales de la emisión de gases de efecto invernadero.

Sheinbaum Pardo indicó que su administración impulsará que las empresas también se sumen a este compromiso y consolidar a la Ciudad de México como ejemplo de política ambiental a nivel nacional e internacional.

Con esta adhesión, la capital se compromete a promover la eliminación de nuevos envases y productos de plástico no necesarios; fomentar su reutilización, reciclamiento o composta; aumentar su recolección y clasificación, y generar la infraestructura necesaria con mecanismos de financiamiento.

Se compromete la ciudad a eliminar envases de un solo uso para 2025

La iniciativa, del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente



Asimismo, impulsar la colaboración con el sector privado y organizaciones civiles e informar anualmente sobre los resultados alcanzados en la consolidación de una economía circular para los plásticos.

Barrientos Alemán subrayó, a su vez, que con la firma del documento la capital mexicana ratifica su

liderazgo en la agenda ambiental global.

La secretaria del Medio Ambiente, Marina Robles García, mencionó otros logros en materia ambiental de la ciudad, como la aprobación de la primera Ley de Economía Circular en México, la construcción de la estación de transferencia y planta de selección en Azcapotzalco, ade-

más de que está en proceso una segunda en San Juan de Aragón, en la alcaldía Gustavo A Madero.

También resaltó la planta de carbonización hidrotermal, que transforma los residuos orgánicos en biocarbón, combustible que disminuye prácticamente en cero la generación de gases de efecto invernadero.

▲ La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, durante la firma del Compromiso Global por la Nueva Economía del Plástico. A su lado, Peter Grohmann, coordinador residente del Sistema de Naciones Unidas en México. Foto Yazmín Ortega Cortés